



Ville d'Antibes Juan les Pins

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

**CONSEIL MUNICIPAL
séance du vendredi 26 mars 2010**

00-3	RESSOURCES HUMAINES – BESOINS SAISONNIERS – RECRUTEMENT D'AGENTS TEMPORAIRES – ANNEE 2010
-------------	--

Evidemment nous voterons cette délibération. Nous sommes conscients de la nécessité de ce type de recrutement tout particulièrement pour les jeunes mais aussi pour répondre à l'afflux de population durant l'été.

C'est pour cela que l'on s'étonne de la baisse conséquente du nombre de mois de service pour l'emploi de ces saisonniers. Baisse de 33 mois c'est à dire de près de 7%.

Encore une économie de « bout de chandelle » (44 674 €) qui ne correspond pas à la situation de précarité de la jeunesse de notre territoire pour qui ces emplois saisonniers sont souvent une possibilité d'améliorer la vie quotidienne sur une courte durée certes mais importante quand même.

Baisse d'autant moins compréhensible que la délibération élargit les missions de ces saisonniers alors pourquoi cette baisse, est-ce la prévision d'une saison touristique qui s'annonce mal ???